



FOTO: ESPECIAL

#HIDALGO

DEBEN ACLARAR 407 MDP

● GOBIERNO HIZO PAGOS
IMPROCEDENTES,
REVELA INFORME

POR DONNOVAN KREMER

● Son 407 millones de pesos recibidos en la Cuenta Pública 2023 los que el gobierno de Julio Menchaca Salazar, en Hidalgo, tiene por aclarar, de acuerdo con el Informe del Resultado de la Fiscalización de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), al corte del 20 de febrero.

El monto observado por el órgano superior fiscalizador corresponde a las participaciones del gasto federalizado no programable, es decir, son recursos asignados por la Federación



● **AUDITORÍA** David Colmenares, titular de la ASF, entregó el informe en San Lázaro.

AUDITOR PONE LUPA

Faltó documentación o se detectaron pagos en exceso.

a las entidades federativas en términos de la Ley de Coordinación Fiscal.

Entre las irregularidades detectadas por la ASF destacan la falta de documentación comprobatoria de las erogaciones, documentos que no reunían requisitos previstos en la ley fiscal, pagos improcedentes o en exceso.

El informe señala a Hidalgo dentro de las 24 entidades con observaciones con posible impacto a las arcas públicas, de los 32 estados, pero el gobernador Julio Menchaca lo minimizó. 🗨️